

Générosité par la chanson et le sport



Mercredi, lors de leur répétition, les choristes de « Poly... sons » ont invité M. Deruyter, maire, et Mme Venel, correspondante locale du Téléthon, afin de remettre à celle-ci le fruit de la collecte organisée lors du concert du 28 novembre. Anne Lepilliez, pianiste, a transmis à Mme Venel les 433,66 € récoltés. M. Deruyter y a joint un chèque de 230 €, correspondant aux dons obtenus lors du défi sportif proposé par Ludovic Jovenet, aux écoles d'Houplines, et au cours duquel les élèves ont parcouru 1851, 58 km ! ■